

Contrae Veracruz nuevos créditos por 9.2 mmdp

Dos nuevos créditos contrató en diciembre Javier Duarte de Ochoa, el primero por 5 mil millones de pesos con Multiva la banca con la que ya tiene otros créditos, y otros 4 mil 926 millones con Multiva y Banobras a finales del mes de diciembre, haciendo un total de deuda pagadera a 17 años por 9 mil 926 millones 235 mil pesos.

Según la página del portal de Transparencia de la secretaría de Hacienda Federal ya hizo uso Veracruz de la autorización del crédito autorizado el 23 de diciembre que se suma a la contratada unos días antes el 21 de diciembre, en total los nuevos créditos suman 9 mil 926 millones, casi 10 mil millones de pesos, en dos créditos contratados con el Banco Multiva y con Banobras. La nueva deuda será pagadera en 17 años.

Como garantía de pago, Duarte de Ochoa, dejó las participaciones federales y de acuerdo al registro, el recurso estaría destinado a "inversión pública productiva".

En diciembre el Congreso le autorizo contratar deuda hasta por el 5% del monto total de Ingresos Ordinarios que recibirá el estado.

El portal Transparencia de la Secretaría federal de Hacienda da cuenta de este nuevo endeudamiento y confirma lo dicho el domingo por Javier Duarte quien refirió que uso 12 mil millones de esos nuevos créditos para pagar parte de la deuda que tiene el gobierno con pensionados a quienes solo pago 750 millones de pesos.

De acuerdo a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el mandatario solicitó este empréstito a Multiva y se trata de un crédito simple.

La SHCP informó que el compromiso fue firmado el día 21 de diciembre del 2015 y se inscribió el 22 de diciembre. El crédito al que accedió Duarte de Ochoa fue por 5 mil millones, respaldado con el Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas (FAFEF). Este préstamo también quedó asentado ante la SHCP y se pagará en 35 años.

En cuanto a la fecha de pago, el mandatario se comprometió a liquidarlo en 204 meses, es decir 17 años.

Es de recordarse que apenas el 18 de diciembre, la calificadora de riesgos de inversión Fitch Ratings dio su aval para la contratación de un crédito por el Estado de Veracruz con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos, S.N.C., Institución de Banca de Desarrollo (Banobras).

Es de recordarse que mediante el Decreto No. 597 emitido el 29 de octubre de 2015, el Congreso local autorizó al estado de Veracruz el contratar créditos y afectar los derechos e ingresos que les corresponden del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Estatal (FAISE), FAFEF, Impuesto sobre Erogaciones por Remuneraciones al Trabajo Personal y el Fondo General de Participaciones (FGP) como fuente de pago de los mismos.

Y solicitó otro crédito por 4 mil 926 millones de pesos, que son el 5 por ciento del total de los ingresos ordinarios que se estiman obtener en el ejercicio fiscal de 2016 con Banobras.

Es decir, el cinco por ciento de 98 mil 534 millones 700 mil pesos, de los cuales la mayor parte proviene de las participaciones federales por una cantidad de 89 mil 421 millones 344 mil 780 pesos; es decir, hasta 4 mil 926 millones 735 mil pesos. parte a proveedores.